

<http://www.ammar.org.ar/Ammar-se-reunio-con-el-Ministro-de.html>

Ammar se reunió con el Ministro de Salud de Entre Ríos

- Noticias - Entre Ríos -



ammar.entre rios

Fecha de publicación en línea: Miércoles 11 de abril de
2012

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

La filial entrerriana y el Ministerio de Salud seguirán trabajando juntos en la promoción y prevención en salud.



La Secretaria General de Ammar, Claudia Carranza, junto al Ministro de Salud, Hugo Cettour

El pasado 29 de marzo, las compañeras de la filial de Entre Ríos se reunieron con el ministro de salud, Hugo Cettour, para programar trabajo conjunto en materia de promoción y prevención en salud. "Nos reunimos con el ministro para ponerlo al tanto de cómo estamos trabajando con nuestra organización y confirmar la continuidad del convenio firmado con el Ministerio de Salud. De esta manera podemos seguir articulando con los distintos programas", sostuvo Claudia Carranza, Secretaria General de Ammar, quien se mostró muy alegre tras el compromiso y visto bueno del ministro para seguir avanzando en la labor conjunta.

Además, Carranza contó la idea de crear un consultorio nocturno dentro de la zona de trabajo que esté abierto a toda la comunidad, para la realización de controles, toma de presión, testeos voluntarios, asesoramiento y consultas.



Las compañeras de Ammar con el Ministro de Salud